
ACTA DE REUNION DE COMISION DE ESPACIO VERDE

Siendo las 18 y 30 horas del día 14 de julio del 2021, en forma virtual por medio de la 

aplicación zoom, están presente las señoras Liliana Martínez Venini, Magdalena Silveyra, 

Patricia Alfonso, Norma Echeverria  y los señores Nilo Diez, Carlos Gaye, Eduardo Canepa y el 

señor Miguel Pelaez.

Se hablo sobre el Manual de Arbolado de la Ciudad, que el señor Diez lo va a mandar por mail, 

a todos los consejeros, que en el se encuentran todos los árboles lineales que se plantan en la 

ciudad, se hablo que muchos de los que plantan se mueren ya que la ciudad no los cuidan y los

ciudadanos a veces no están para cuidarlos, la señora Patricia dice que como se cuidaban antes

los arboles , ya que los contribuyentes no estamos para esas cosas, se dijo que en ciertos 

arboles que plantan, los plantan así nomas sin cambiar o renovar la tierra de las planteras.

La señora Liliana dijo que confeccionara una carta para reclamar por los festejos de los 

egresados que arruinan las plazas Houssey y la Emilio Mitre. Se hablo de que en la plaza 

Uruguay plantaron arbolitos o arbustos, en un lugar que la gente juega al futbol, por lo cual 

hemos dicho que no van a durar mucho.

El día 16 de julio se visitará la plaza Mujica Lainez para ver cómo están las obras de esta.

Siendo las 19 y 20, se da por terminada la reunión.


